

**Beschlussauszug
aus der
Sitzung der Gemeindevertretung Altwarp
vom 10.09.2024**

Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Mosch fragt, warum die Treppen am Strand gesperrt sind.
Herr Herzfeld erklärt, dass sich wieder jemand verletzt hat als erste Maßnahme deshalb jetzt die Treppen gesperrt wurden. Die Gemeinde würde bis zur nächsten Saison die Treppen gern zurückbauen. Da es sicher aber um Küstenschutz handelt, bedarf es der Genehmigung des StALU.

Weiter fragt Frau Mosch, warum die Bäume am Strandweg weggenommen wurden.
Herr Herzfeld führt aus, dass eine Pappel gefällt wurde, da der Biber sie bis zum Kern angenagt hatte, der Baum tot war und eine Gefahr darstellte. Ansonsten wurden die Weiden nur zurückgeschnitten, was in regelmäßigen Abständen erfolgen muss.
Im Gemeindegebiet sollen Ersatzbepflanzungen erfolgen mit vernünftigen Bäumen.